

## 新年、あけましておめでとうございます

町民の皆さま方におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げますとともに、日頃より町議会の活動に対し、温かいご支援とご理解を賜り、心からお礼申し上げます。

私は昨年9月の臨時会におきまして、議員 各位のご推挙を得て、議長に就任いたしまし た。議会の果たすべき役割を十分に認識し、 本町の発展と町民福祉の増進に、最善の努力 を尽くすとともに、信頼される議会、親しま れる身近な議会、開かれた議会の実現を念頭 に置き、議会運営に努めてまいりますので、 よろしくお願い申し上げます。

我が国の経済は、雇用・所得環境の改善が続く中、各種政策の効果により緩やかな回復が続くことが期待されますが、通商問題・海外経済・消費税率引上げ後の消費者マインド等の動向に留意する必要もあり、地方自治体を取り巻く環境は依然として厳しい状況となっている中、昨年は全国各地で、台風や豪雨による甚大な被害が発生しました。

特に台風第 19 号では、当町で初めての大雨特別警報と避難指示、細尾地区の道路崩落など、当町が経験したことのない事態が発生しました。

町では避難所4ヵ所を開設、避難をされた 方は約670人にのぼり、道路崩落箇所の上 流地域では214世帯・約400人の皆さま が孤立状態となりまして、上下水道の一次的 な寸断など大変不便な生活を強いられました が、町や東京都をはじめ、自衛隊・警察・消 防等のご尽力と地元の皆さまのご協力によ



濵中町議会議長

り、早急な復旧作業が実現し、現在では元の生活に戻りつつあります。

議会といたしましてもご尽力・ご協力頂きました皆さま方に、厚くお礼申し上げます。

町議会では、大規模災害時に被災された皆さまの救援と災害復旧に備えるために、議会災害対応指針を策定し、皆さまの安全確保と応急対応等、地域における共助の取組みへの協力と支援を行う準備を整えておりますが、この度の災害とその対応を充分に検討し、更に充実した協力と支援を積極的に行うことが出来るように鋭意、努力して参ります。

本年も、皆さまから期待される開かれた議会を積極的に推進し、町民の皆さまの目線に立ち、行政のチェック機関・議決機関として、豊かなまちづくりと福祉の向上のために、全議員がその職責を全うする所存でございますので、町民の皆さまのより一層のご支援とご理解を賜りますよう、心からお願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



日の出町議会議長 アンドログラ アンドログログス アンドログラ アンドログアン アンドログラ アンドログラ アンドログ アン

慈